

Mardi 22 novembre, Maurice nous propose « Le défilé de Straiture »
La météo n'étant pas très favorable, elle en a découragé plus d'un ...

Donc Maurice nous résume la sortie :



Alors nous avons vu de la roche (plus particulièrement des moraines) et pas mal de mousses diverses et variées



Ah là ça se corse, mais non c'est l'ONF qui avait quitté le chantier, l'heure c'est l'heure

de l'eau et la fin de la colonne, enfin la moitié de celle-ci



Un monde fou, une colonne à n'en plus finir,
.... euh bon, il fait bien le reconnaître, nous étionsquatre !

Une curiosité de la nature et une énigme





Au final, une belle rando à refaire mais plutôt en été,
avec la visite de la scierie du Lançoir
si ça tente les marcheurs du jour : 13km & 600m de dénivelé

Maurice.